



Juli 2015

Heli Austria entscheidet sich für LTB/400[®]

Heli Austria, Heli Tirol und die Martin Flugrettung stehen seit über 20 Jahren mit Helikoptern im Dienste seiner Kunden. In dieser Zeit haben Sie ihr Einsatzgebiet auf ganz Österreich und das angrenzende Ausland sowie das Leistungsangebot (Montageflüge, Film- und Fotoflüge, VIP- und Taxiflüge, Hüttenversorgung, Lawinensprengungen, Kontrollflüge, Tierbergung, und vieles mehr) den Anforderungen entsprechend erweitert und perfektioniert.

Roy Knaus, Geschäftsführer der Heli Austria GmbH und sein Team vertraut auf die Unterstützung durch die CAMO und Maintenance Management Software Lösung LTB/400[®].

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 100 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400[®] System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

Juli 2015

Heli Austria selects LTB/400[®]

Heli Austria, Heli Tirol and Martin Air Rescue helicopters are serving its customers for over 20 years. In that time they have their field of application to the whole of Austria and neighboring countries as well as the range of services (assembly flights, film and photo flights, VIP and taxi flights, hut supply, avalanche blasting, inspection flights, animal rescue, and much more) expanded and perfected according to the requirements.

Roy Knaus, CEO of Heli Austria GmbH and his team are trusting in the support of the CAMO and Maintenance Management Software Solution LTB/400[®].

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provides a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400[®] is an integrated, modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400[®] Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud that more than 100 German- and international aviation companies are counted among our clients.